

Diario de Ávila



Jueves 20 de septiembre de 2012. Número 37.001

MEDALLAS DE ORO DE LA PROVINCIA Y DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

1,20 euros

TECNOLOGÍA PIONERA EN RESTAURAR TUBERÍAS SIN OBRA
¡NO ACEPTE IMITACIONES!
TRABAJANDO EN ESPAÑA DESDE 2006
PRODUCTO CERTIFICADO POR SANIDAD
10 AÑOS DE GARANTÍA
www.epipe.es
Comercial Ávila: 610 796 746 · Director Comercial: 921 44 15 25 / 673 226 274

Los abulenses del Consejo Social de la USAL se oponen a que Ávila pierda autonomía

► Los tres representantes de Ávila en el órgano universitario se reunieron con el presidente provincial del PP ► Sanz rechaza invitar al PSOE al encuentro con el consejero de Educación ► Educación y Turismo aceptaría otra estructura si se respeta la autonomía

ÁVILA 4 Y 5

► SOCIEDAD

El Ayuntamiento de Mombeltrán dará una ayuda de 500 euros a los nacidos en 2013

La medida, aprobada por el Pleno municipal de la localidad, busca fomentar la natalidad en este municipio en el que el año pasado nacieron apenas media docena de niños.

PROVINCIA 19

► POLÍTICA

Rajoy advierte a Mas que hará «guardar» la Constitución

El presidente del Gobierno asegura que al presidente de la Generalitat, con el que hoy se reunirá en Moncloa, se le han ido «las cosas de las manos».

ESPAÑA 29



PREOCUPANTE SEQUÍA

► La Mesa de la Sequía de Ávila, reunida ayer por primera vez y ante el precario estado que presentan los embalses que suministran a la capital, acordó adelantar el suministro de agua del río Mayor para alargar las reservas

P.D.C. ÁVILA 6

Y ADEMÁS...

TOROS

Arenas reunirá el 12 de octubre a El Juli, El Fundi, Perera, Talavante, Morante y César Jiménez

El cartel de este festival con picadores, cuyos beneficios irán a parar a la Unión de Toreros, lo completa el novillero Francisco José Espada.

PROVINCIA 18

EDUCACIÓN

El 85 por ciento de los alumnos que realizaron Selectividad en septiembre en el campus de Ávila aprobaron

ÁVILA 7

SOLIDARIDAD

El Auditorio de San Francisco acogerá el sábado una gala de humor a beneficio de Apavi

ÁVILA 10

SOCIEDAD

Las Jornadas de Esclerosis Múltiple darán a conocer hoy la enfermedad

ÁVILA 12

LABORAL

La CEOE prevé que España roce los 6 millones de parados en 2013, con una tasa de paro del 26,5%

ECONOMÍA 33

DEPORTES 35 A 39

► BALONCESTO

Chema González, Sow y De Pinto, tres pilares para hacer equipo en el Grupo Eulen

► ENTREVISTA

► JOSÉ JIMÉNEZ LOZANO

ESCRITOR, RECIENTEMENTE NOMBRADO HIJO ADOPTIVO DE ÁVILA

«Estoy muy agradecido a mis paisanos por el aprecio que me han demostrado»

El escritor José Jiménez Lozano, natural de Langa, que hoy será nombrado Hijo Adoptivo de Ávila en un acto que se desarrollará a partir de las 20.00 horas en el Auditorio de San Francisco, destaca su estrecha relación con la ciudad desde su infancia, ya que, afirma, «la ciudad

de Ávila me parecía Constantinopla, era algo impresionante. Además del viaje, que ya era algo especial en aquellos tiempos, llegábamos a una ciudad con gran abundancia de piedra desde una zona donde no la había, porque en La Moraña manda el ladrillo».



► POLÍTICA

Concluye el plazo de alegaciones al modelo de ordenación territorial

El PP de Ávila insistirá hoy ante Herrera en su oposición a la creación de distritos que propone el proyecto impulsado por la Junta

PÁGS. 6, 26 Y 27



EDUCACIÓN | FUTURO DE LOS CENTROS UNIVERSITARIOS EN ÁVILA

Los abulenses del Consejo Social, contra las intenciones de la USAL

Escrito al rector para solicitar «toda la información».

Los tres representantes de Ávila en este órgano de la Universidad de Salamanca requerirán al rector «toda la información» y avisan que «no permitirán» una decisión perjudicial para el campus abulense.

Tres miembros. Piedad Sánchez García, Pedro Rodríguez Villanueva y Pablo Luis Gómez son los tres abulenses en la composición de un órgano que preside Ignacio Sánchez Galán y que cuenta con un total de 31 miembros.

LUIS CARLOS SANTAMARÍA / ÁVILA

Los tres representantes abulenses en el Consejo Social de la Universidad de Salamanca (USAL), Piedad Sánchez García, Pedro Rodríguez Villanueva y Pablo Luis Gómez, han manifestado su oposición a las intenciones del rector de la USAL de restar autonomía al campus abulense. Tras un encuentro con el presidente provincial del Partido Popular, Antolín Sanz, Rodríguez Villanueva reconoció que la información les había llegado de «sopetón» y confirmó que «vamos a luchar como sea con el fin de que esto que se está planteando no se produzca».

Su primer movimiento será el «mandar una carta al rector y otra al presidente del Consejo para solicitar toda la información al respecto y negarnos a que se pueda producir una decisión que perjudique a un campus» que califica de «necesario para Ávila» y que «está funcionando perfectamente, cada año mejor», por lo que «no vamos a permitir bajo ningún concepto que ahora de repente se planteen quitárnoslo».

La reunión de estos representantes abulenses en el Consejo Social



Antolín Sanz, Piedad Sánchez, Pablo Luis Gómez y Pedro Rodríguez Villanueva, durante la reunión en la sede del PP. / D. CASTRO

se enmarca dentro de las iniciativas puestas en marcha por el PP de Ávila para evitar que el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez,

convierta en realidad lo avanzado en una conversación con el alcalde de Ávila, de quitar la autonomía al campus local.

Sanz calificó a Sánchez García, Rodríguez Villanueva y Pablo Luis Gómez como «tres aliados importantes», aunque pretende que sea

«toda la sociedad abulense», la que se una en esta reivindicación.

Tal y como reza en sus estatutos, «el Consejo Social de la Universidad de Salamanca es el órgano colegiado legalmente establecido para canalizar la participación de la sociedad en la Universidad» y entre sus competencias está la de «proponer la creación, modificación y supresión de centros universitarios». Está presidido por Ignacio Sánchez Galán y cuenta con 31 miembros.

El próximo movimiento del PP abulense será la reunión con el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, el próximo lunes 24 de septiembre, así como la solicitud de «una reunión con el rector para trasladarle nuestra oposición a sus intenciones».

El presidente provincial del PP informó también que «dentro de la línea de trabajo que está encaminada a que, como mínimo, el campus se mantenga como está e incluso se potencie, vamos a exigir al gobierno de Castilla y León que le diga a esa autonomía que tiene la USAL que no va a permitir las decisiones que quiere tomar con respecto a Ávila».

Educación y Turismo aceptaría otra estructura si se respeta la autonomía

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Una mayor «sostenibilidad» no es incompatible con la «independencia» del campus abulense de la Universidad de Salamanca. Ésta es la postura que defiende la Escuela de Educación y Turismo y la que «hace meses» trasladó al «equipo rectoral» de la institución académica, explicó ayer su directora, Sonsoles Sánchez-Reyes. Desde entonces, lo que las juntas de las dos escuelas universitarias de Ávila «esperan» es que los máximos responsables de la USAL «trasladen» esta postura a «los órganos de decisión donde se está debatiendo» la normativa que modificará la organización universitaria, ya «sea el Ministerio de Educación o la Junta», precisó.

Desde su punto de vista, «sería un error proceder a una fusión que nos llevase a que las escuelas fuesen una sede, sección o aulario de un centro más grande de Salamanca» por considerar que la toma de decisiones no sería «tan operativa como cuando tiene lugar en Ávila».

Precisamente porque aún se desconoce «el documento de fusión de centros» que planteará la USAL, la Escuela de Educación y Turismo defiende la «independencia» del campus abulense alegando, en primer lugar, «la eficiente labor que podemos hacer de forma independiente más que como una sede», que está avalada por «la considerable subida de alumnos que hemos experimentado en los últimos cinco

años», subrayó Sánchez-Reyes, según la cual «este año no vamos a bajar de 700 alumnos», lo que le llevó a preguntar «cuándo se ha visto esto en la historia del campus». En segundo lugar, se esgrime un argumento que va más allá del ámbito universitario: «los intereses de la ciudad de Ávila», donde el campus de la USAL realiza «una labor social pública fundamental», subrayó, reivindicando también «la cercanía al alumnado y a la propia ciudad» que debe tener.

Por ambas razones, Sánchez-Reyes confía en alcanzar «una fórmula de entendimiento» con el equipo rectoral de la USAL «que permita hacer una estructura sostenible» sin que eso suponga «anular la idiosin-

crasia de nuestro campus, que la tenemos», remarcó la directora de la Escuela de Educación y Turismo, que hizo hincapié en que éste es «un campus intermedio que atrae otro tipo de alumnado», recordó.

El centro que ella dirige niega «la fusión como única vía de sostenibilidad», pero estaría abierto a otras fórmulas, siempre bajo la premisa de mantener la actual autonomía. En este sentido, Sánchez-Reyes admite la opción de «una estructura más simplificada» en la que cabría la posibilidad de «una fusión dentro del campus» que diera lugar a «un centro multidisciplinar» en el que, pese a la disparidad de las titulaciones que se imparten en la Escuela Politécnica y en la de Educación y

Turismo, las «materias comunes» que ambas ofrecen -Idioma, Informática, Estadística- «fuesen comunes», apuntó. De este modo, se lograría «una estructura algo más ágil». De hecho, en la actualidad en los dos centros de la USAL en Ávila «ya hay una fusión en biblioteca, conserjería, informáticos», aseguró.

Aunque se desconocen los criterios que priorizará la nueva normativa universitaria, Sánchez-Reyes sostiene que el centro que dirige «cumple con creces» los mínimos de alumnos que se barajan (que oscilarían entre 30 y 50), dado que en Educación están matriculados «80 por titulación y 60 en Turismo». Precisamente, aseguró que «hay muchas titulaciones en Salamanca con mucho menos alumnado», al tiempo que señaló que si los criterios que van a regir «son económicos», el campus de Ávila «es mucho más rentable y mucho más ágil» porque, entre otras cosas, aquí hay «una ratio bajísima de profesores titulados por alumno».